

Cette histoire vous est proposée gratuitement par Ririro.com/fr. Notre mission est de permettre à tous les enfants du monde d'accéder gratuitement à une variété d'histoires. Les histoires peuvent être lues, téléchargées et imprimées en ligne et couvrent un large éventail de sujets : animaux, fantastique, science, histoire, diverses cultures, etc.

Soutenez notre mission en partageant notre site Internet. Nous vous souhaitons de prendre beaucoup de plaisir en lisant !



Ririro

L'IMAGINATION EST PLUS IMPORTANTE QUE LA CONNAISSANCE

Ririro

La Malle Volante

Il était une fois un garçon, le fils d'un riche et réfléchi marchand. Il avait hérité de toute sa richesse de son père, mais le fils n'était pas aussi réfléchi. Il a rapidement tout dépensé. Seules une paire de pantoufles et une chemise de nuit étaient encore en sa possession.

Heureusement pour le pauvre fils, une valise lui fut donnée par un vieil homme au grand cœur. Malheureusement, le garçon n'avait aucun bien à y mettre. C'est pourquoi l'enfant s'est assis lui-même dans la malle, ce qui lui a permis de découvrir que la valise pouvait s'envoler dès que l'on appuyait sur la serrure.



Avec crainte, il se cala dans la valise branlante, espérant qu'elle ne se briserait pas. Il vola, toujours plus loin, jusqu'à ce qu'il atterrisse au pays des Turcs. Le fils cacha sa valise dans les bois et alla en ville. Il y avait là un immense château. "Quel genre de château est-ce ?" demanda le garçon à une femme turque.

Elle répondit poliment. "Là-bas vit la fille du sultan, jeune homme. Apparemment, elle, la princesse,



deviendrait très malheureuse à cause d'un amant, selon une prophétie. Pour cette raison, ils ne laissent personne venir à elle." Incapable de résister à la curiosité, il retourna à sa valise et s'envola immédiatement vers la plus haute tour du château. Par la fenêtre, il s'envola et ses yeux se posèrent sur la belle princesse endormie. Le

pouvoir sur lui-même qu'il avait perdu, il s'approcha lentement d'elle et l'embrassa.

La princesse fut surprise, mais sa peur se transforma en étonnement. Car le fils indiqua qu'il était le dieu turc, puisqu'il était venu en volant jusqu'ici. Sans aucune hésitation, il commença à parler de son apparence. Sur chacun de ses traits, il savait raconter un conte de fées avec passion.

Il savait comment parler, alors il a immédiatement demandé la main de la princesse, à laquelle il a reçu un "oui" en réponse. "Samedi prochain, vous devez venir ici, puis le sultan et la sultanesse sont là pour le thé.

Ensuite, assurez-vous d'avoir le plus beau conte de fées à raconter. Pour ma mère, il doit être moral et sérieux, et pour mon père, il doit être comique et drôle !"

Ainsi, le fils repartit, pour se préparer au samedi. Il acheta une nouvelle robe de chambre et consacra le plus de temps et d'attention possible à l'histoire qu'il allait réciter.

Le samedi arriva bientôt, la famille royale et toute la cour étaient présentes. Le fils fut reçu avec un accueil amical et tout le monde était impatient d'entendre son histoire. Le fils commença à raconter des histoires, et bientôt il donna vie à des objets sans vie, à des personnages qui avaient chacun une histoire à raconter. Des casseroles, des poêles, des allumettes, tout le monde avait quelque chose à dire.



Le couple royal était impressionné, il pouvait s'immerger totalement dans les objets vivants de la cuisine. Immédiatement, ils ont donné au garçon la main de la princesse. Naturellement, une fête a suivi pour célébrer le mariage. La nation entière était en joie et applaudissait bruyamment. Le fils a fait la fête et a volé dans le ciel parsemé de feux d'artifice. C'était merveilleux. Une fois qu'il a atterri dans la forêt, le fils est retourné à la ville. Les gens prétendaient avoir vu de



leurs propres yeux le dieu des Turcs, volant dans un manteau de feu. Le fils n'avait jamais été aussi heureux. Lorsqu'il retourna dans la forêt, sa valise était introuvable, il n'y avait qu'un tas de cendres. La valise avait été brûlée par le feu d'artifice. Il ne pourra plus jamais retourner auprès de la princesse, qui l'attendra toujours.